



28 de junio de 2021

Excelentísimo Señor
Iván Duque Márquez
Presidente de la República de Colombia
Su despacho. –

Atención:

Sra. Marta Lucía Ramírez, Vicepresidenta de Colombia
Sr. Diego Molano, Ministro de la Defensa de Colombia
Sr. Daniel Palacios, Ministro del Interior de Colombia
Sr. Silvano Serrano, Gobernador del Norte de Santander

Estimado Presidente Duque,

Luego de saludarlo cordialmente, nos dirigimos a usted en ocasión de manifestarle nuestra solidaridad tras el cobarde atentado que sufrieron usted y los señores ministros de la Defensa, Diego Molano, y del Interior, Daniel Palacios, así como el señor gobernador del Norte de Santander, Silvano Serrano, el pasado 25 de junio en la ciudad de Cúcuta, cuando el helicóptero en el que se trasladaban fue atacado con disparos.

Condenamos rotundamente este ataque y alertamos a la comunidad internacional sobre su gravedad, siendo esto una alarmante amenaza a la seguridad de Colombia y de la región, la cual se agrava aún más cuando la Policía Nacional de su país ha confirmado que entre los fusiles encontrados y que presuntamente fueron utilizados para perpetrar el atentado, figuraban dos con marcas alusivas a la Fuerza Armada Nacional de Venezuela.

En los últimos meses hemos visto a Colombia acechada por los enemigos de la libertad y de la democracia que han decidido hacer todo a su alcance para boicotear, debilitar y acabar con un gobierno legítimamente electo como el suyo. Ese asedio no es aislado y, como ya se ha denunciado en múltiples espacios, obedece a un plan orquestado por la extrema izquierda continental que ve a Colombia como una joya por conquistar. Allí, el Foro de Sao Paulo, el Grupo de Puebla, entre otros, han definido una peligrosa hoja de ruta, con el soporte de los regímenes de Cuba y de Venezuela, para desestabilizar a toda la región con claros resultados a la vista.

Hechos como el acaecido en su contra y en contra de miembros de su gobierno, demuestran que estos grupos no tienen escrúpulo alguno, mientras son protegidos por el régimen de Nicolás Maduro y operan desde nuestro territorio, como es el caso de las FARC, el ELN y grupos guerrilleros que, junto al crimen organizados y las mafias, han ido tomando el control de Venezuela, poniendo en riesgo la seguridad de todo el hemisferio. Queda en evidencia, pues, que mientras el régimen venezolano esté en el poder, el ataque contra las democracias de la región seguirá, porque nuestro país, lamentablemente, se ha convertido en el centro de operaciones de la desestabilización y del crimen internacional.



Sólo habrá paz sostenible y duradera en Colombia cuando en Venezuela haya democracia. Mientras nuestro territorio siga siendo el santuario que abriga a los criminales, Colombia estará asediada sin contemplación. Esto ratifica la urgencia de actuar, con presión y con fuerza, contra el régimen que se ha dedicado a destruir al país y no escatima esfuerzos en hacer lo propio con todo el hemisferio, en conjunto con sus cómplices.

Le enviamos nuestros sinceros deseos de éxito en las gestiones de su gobierno y nuestro fraternal agradecimiento por su incansable apoyo a la causa de la libertad de Venezuela y por su permanente solidaridad con los venezolanos que huyen del infierno que han tenido que vivir en su propia nación, dándoles cobijo y protección en la hermana República de Colombia.

Quedando de usted, nos despedimos.

Atentamente,

Atentamente,
Por la Fracción Parlamentaria 16 de Julio

Dip. Edwin Luzardo

Dip. Juan Pablo García

Dip. Richard Blanco

Dip. José Luis Pírela

Dip. Omar González

Dip. Luis Barragán

Dip. Nafir Morales

Dip. Dignora Hernández

Dip. Carlos Bastardo

Dip. Juan Carlos Bolívar

Dip. Biagio Pillieri